Pays marchois > Vie locale

MONTROL-SÉNARD

0

Art-Expo: le savoir-faire des artisans devient art à part entière

C'est en présence des personnalités locales et départementales que s'est ouverte, samedi après-midi, la trente-deuxième édition d'Art-Expo à Montrol-Sénard.

Dans une grange récemment rénovée, cinquantetrois exposants, dont dixsept nouveaux, ont placé leurs produits, qui seront proposés aux visiteurs jusqu'à fin septembre. Cette manifestation est organisée par le Syndicat d'initiative de la commune, présidé par Adrien Deni-

Montrol-Sénard, au cœur des Monts de Blond, attire en effet de nombreux touristes, et cette exposition nermet de mettre en valeur la richesse des savoirfaire des artisans régionaux, qui haussent ce savoir-faire en art à part entière.

Des produits divers de qualité

Au fil de la déambulation que l'on fait au milieu des stands, on trouve entre autres de très jolies ferronneries signées Dominique Loireau de Compreignac, des ferronneries qui



EXPOSITION-VENTE, Artisans et personnalités locales au milieu des stands de produits installés par cinquante-trois artisans régionaux.

décoreront agréablement les jardins, des meubles ou décors en cartons magnifiquement façonnés par Isabelle Caillet de Cheissoux, d'agréables peintures, des objets en bois ou en poterie ou encore des bijoux, de la dentelle, des ceintures en cuirs, des savons à la châtaigne produits par « les mille bulles », les créations de Liliane Pinault, tous les deux de Limoges, et les bougies de l'Atelier du Moulin d'Egletons. On y remarquera également de nombreux produits de ment présents des pro-

bouche, qui par leur originalité tiennent aussi de l'art, comme les huiles artisanales In fine concoctées par Pierre-Louis Lacore à La Roche-l'Abeille, les confitures, sirops, nectars ou ius émanant des Fruits de la Sédelle basés à Crozant, du sirop, de la liqueur et différentes confitures à base de safran proposés par Rouge Safran situé à Verneuil-sur-Vienne, des apéritifs ou liqueurs distillés à Limoges par la distillerie du centre La Gauloise. Sont égaleduits de l'élevage de bisons Jean Lutier de Saint-Martial-sur-Isop.

Après ses remerciements aux artisans pour leur présence, et aux bénévoles pour leur dévouement, Adrien Denizou a rappelé l'ouverture des dix-sept sites de Nostalgie rurale ainsi que de l'exposition sur les Arbres remarquables. Il a mis également l'accent sur le réseau « Ambassadeurs du Haut-Limousin » mis en place par l'office du tourisme, qui est un relais pour toutes les manifestations du

COUPS DE CŒUR POUR LES LOCAUX

Montrol-Sénard est très bien représenté dans cette

exposition avec son coup de cœur 2017. Laura Pailler, qui réalise de très beaux bijoux et tableaux dans son atelier de Salomon. « Je fabrique moi-même ma porcelaine avec de la barbotine et c'est une autre artiste de Montrol-Sénard qui crée mes moules : Marion Degabriel, qui a son propre atelier de poterie à La Tamanie ».

Pour Adrien Denizou, « la porcelaine est l'un des meilleurs ambassadeurs du département », et à cela s'ajoute « la créativité de Laura et au



LAURA PAILLET. Créatrice de bijoux, d'objets et de magnifiques tableaux en porcelaine.

savoir-faire de Marion ». Autre coup de cœur du président, « L'Ecusson noir ». Une coopérative dont fait partie Ségolène Gelé installée à La Graugerie, qui assure la promotion du cochon de race cul noir par différents produits de bouche et qui devrait devenir un ambassadeur de la Haute-Vienne.

secteur, avec une communication homogène et concertée. Son but, « la pleine satisfaction des visiteurs, l'augmentation des flux touristiques et booster l'économie du

territoire ».

Yvette Coindeau, maire de Montrol-Sénard, se réjouit également de l'attrait de sa commune grâce à des événements comme cette exposition ou Nostalgie rurale.